
資料１-１

県道久保大宮線について

　中央東土木事務所に、仮に大宮小学校付近に新園舎の移設が決まった場合、県道久保

大宮線の改善はあるか確認をしました。

　今のところ、道路改良の計画はないとのことです。実際に園が建設され、交通安全

対策として要望があってから検討を始めるとのことでした。

資料：国土交通省　国土地理院図より
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